
令和３年度 

光鯱会本部 第３回 幹事会議事録 

日時 令和３年 ６月 １日（火）18:30～ 

場所 Ｗｅｂ開催 

記録者 近藤 

出席者：山川、近藤、長谷川、井戸田、内藤、河辺、佐藤、浅野、中野、田中（俊） 

木田、寺尾、伊藤、鏡味、林（学生幹事） 

欠席者：夏目、田中（康）、木下、松本(浩)、犬飼、高村、渡辺、中村、魚住、金子、水野、井上、戸

谷、成田、 

 

Ⅰ 議題 

 １．光鯱会評議員会の振り返り 

   ・山川幹事長より以下の通り評議員会の報告が有った。 

・5月 15日(土)10時～開催し、議案は全て承認された。 

   ・秋の見学会費を幹事会費用 22 万円のうちから執行したことから、監査役の指示により幹事会

の会計報告を添付した。 

   →見学会費の支出は本部会計からの支出し、決算報告上見学会支出が明確に読み取れるよう、来

年以降対応する事とする。 

   ・光鯱会賞の過去の賞金額の変動はどの様か。 

   →変動しておらず、賞品は刻印入りの金時計です。 

   ・鈴木禎次賞の協賛金は何社からか？ 

   →3社から協賛して頂いた。以前は 1口 10万だったが昨今は１口 5万でも受け取っていると 

報告があった。 

   ・全国大会について、関東支部の担当者より開催の是非について質問が有り、小野会長より 

    「関東支部の判断に委ねる」との回答がされた。今年度中止した場合は来年度にスライドする

事となった。 

   ・議決事項の会員への周知は、例年は会議後の総会で報告していたが、総会が中止なので、 

    Ｈ.Ｐ.に掲載し、その旨をメールで通知する事とした。 

             

２．光鯱会だより 第３０号の発行内容確認 

   ・第 30号発行へ向けての準備状況を以下の通り確認した。（執筆原稿の締切予定：6/18まで） 

・佐藤先生より原稿依頼状況の報告が有り、学外の方に対して依頼中で、「卒業生は今」は、 

 退官挨拶 4名を 2名毎に分ける話が有ったが、井戸田先生から分けずに 4名全員に依頼を 

かけたと報告があった。 

   ・分野長からの挨拶原稿は受領済み。他の方からも締め切り 1週間前に一気に来ると思う。 

   ・ＯＢ/ＯＧの方への声掛けは木下さんから依頼済み。 

   

Ⅱ その他  

１． その他 

＜工業会総会開催方法について＞ 

・名古屋工業会の総会は、幹事が名古屋市公会堂に 10 名ほど集まり、ユーチューブを利用して

開催された。88名の代議員はリモートで参加し、最後には学歌斉唱で締めくくったが、とても

良かった。 

→ユーチューブと言う事は、開催側からのみの一方通行でしたか？（山川幹事長） 



→事前に書類配布してあり、質問事項は事前にもらっておりそれを返答したが、コメントにより 

質疑することも出来る機能も有る。（内藤さん） 

・機関紙掲載のため記録も必要なので、工業会は業者に３０万で委託した。（内藤さん） 

・1か所にマイク 1つなら大丈夫だが、マイクが複数になるとハウリング問題が生じる。 

（佐藤先生） 

・工業会総会はカメラ 1台マイク 5本で開催した。（内藤さん） 

・ユーチューブ開催は遠方の方が気軽に参加出来るメリットも有り、来年度以降検討の余地が 

 有るかもしれない。（山川幹事長） 

・他事例ですが、以前スタートアップ企業に 15万で依頼し、カメラ 2台（会場全体と発言者用） 

を使い分け、記録も取ってもらった事が有るが、臨場感が有って良かった。（浅野） 

＜秋の見学会について＞ 

・名古屋工業会としては、今年の見学会は開催しないと決定した。秋の見学会を開催するので有 

れば、光鯱会単独での開催となる。（内藤さん） 

・名古屋城本丸御殿の見学会を開催する場合は、現地集合・現地解散とし、名古屋市のルールに 

従えば開催は可能ではないか。（内藤さん） 

・近藤さんはどう思いますか？（山川幹事長） 

→コロナ禍で当社も社会も非常に敏感になっており、何か有った時の責任の所在等のリスク回 

 避を考慮すると厳しいと感じます。（近藤副幹事長） 

・長谷川さんはどう思いますか？ 

→見学会の準備はしておき、判断のタイミングや、いつまでに案内を出すかを決めておく事で 

 も良いのでは無いかと思う。（長谷川副幹事長） 

・「責任」については腰が引ける所も有るが、緊急事態宣言中は開催せず、ワクチン接種も進み 

つつある中で、コロナが終息する事を前提に、自己責任で有る事を周知した上で、参加者を 

集う形で開催の準備を進める事としたい。（山川幹事長） 

・昨年は 10月 31日に開催している。アナウンスは９月初旬～中旬にかけてだったので、来月の

幹事会でスタートすれば間に合いそうなので、金子さんと連絡を取り、たたき台を作って頂く

様にしてみます。（山川幹事長） 

・昨年同様、光鯱会便りに合わせて案内を出すなら、８月に案内を出すことになる。よって、次

回幹事会(7月)には開催を決定しないといけないと思う。（中野さん） 

・次回（7/6）に決定すべく、案の作成を、名古屋市の金子さん、田中さんに相談してみます。 

場合によっては、８月に臨時幹事会を開催することもあり得る（山川幹事長） 

＜謝金について＞ 

・佐藤先生より、学生幹事林さんへ謝金が手渡された旨報告が有った。 

   ＜企業広告について＞ 

・奥村組の田中（俊）さんから、名大と名工大付近を通る市バスに奥村組の広告を掲載する。 

 ６月から１年間、リクルート対策としてやっているので見て下さいとの連絡が有った。 

 

２．次回幹事会議題内容について 

   ・第３回幹事会 令和３年 7月 6日（火）18:30～  場所：Web開催 

   （内容）・光鯱会だより第３０号 最終確認 

       ・見学会について 

                                以上 文中敬称略 


